

L'avion, option du collège

PUBLIÉ le 10/05/2013

Par Courrier picard

| BEAUVAIS |



Douze élèves du collège Charles-Fauqueux passeront leur brevet d'initiation aéronautique (BIA) le 22 mai prochain. Ils visitaient jeudi 2 mai, la tour de contrôle de l'aéroport de Beauvais. Pour la première fois, le collège a signé un partenariat avec l'académie de Picardie et l'école de pilotage du Beauvaisis pour donner cette option à ses élèves. Christophe Durand, professeur de technologie, et Jean-Charles Lefevre, professeur d'histoire géographique, ont tous les deux passé le certificat d'aptitude en enseignement aéronautique dans ce but.

Susciter des vocations

« Chaque élève a l'obligation d'effectuer une heure de vol et a une heure de cours chaque semaine pour apprendre les notions d'aéronautique. Ils découvrent l'aérodynamisme, la météorologie, l'histoire de l'aviation civile ou la sécurité en vol. »

Tous ont déjà volé il y a un mois. « Ce diplôme a de la valeur dans un CV. L'aéroport est en plein développement. C'est aussi le moyen de découvrir de nouveaux métiers, et pourquoi pas, susciter des vocations », estiment les deux professeurs. Ali Bouchkara 15 ans est ravi de cette expérience. « Voler, c'est extraordinaire. Ça rend responsable : piloter un avion présente des risques. » « Le BIA permet d'obtenir une bourse de la fédération française d'aéronautique et 50 % de réduction sur l'adhésion, explique Didier Lagouche le nouveau président de l'aéro-club du Beauvaisis. La licence est offerte pour l'année si le jeune veut apprendre à piloter »

Aéro-club du Beauvaisis : 03 44 48 04 43 [t acbbeauvaisis@liv.fr](mailto:acbbeauvaisis@liv.fr).

Livret Cetelem à 3,10%

www.cetelem.fr/epargne

Dynamisez votre épargne ! 3,10% garantis 12 mois avec Cetelem.